

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Brussels, September 1974

Social Fund Aid Approval¹

The Commission has approved in principle a second series of applications for assistance from the European Social Fund in 1974 for retraining workers in various Member States following the opinion given by the Social Fund Committee at its meeting of 18 June 1974.

The total amount of aid involved is approximately 77.7 million units of account including commitments for 1975 and 1976. Of this amount 7.1 million u.a. is for claims submitted under Article 4 and 70.6 million u.a. for claims submitted under Article 5.

Under Article 4, the Social Fund can help retrain workers whose employment is affected by the implementation of Community policies, e.g. workers who are leaving agriculture, who are acquiring new skills in textiles, who are moving from one Community country to another, or who are handicapped. Under Article 5 the Social Fund can intervene to help remedy an unsatisfactory employment situation especially in declining regions and in industries affected by new techniques. The Fund can also help to retrain special categories such as older workers, women over 35 and young workers.

The following table gives some details of the allocation of the aid from the Social Fund concerning this second series of claims for 1974. Other claims for 1974 have been submitted, some of which have already been approved (see P-42) and the remainder will be decided upon at a later date after further meetings of the Social Fund Committee. The figures given are approximate and may be adjusted slightly later when the Commission gives individual approval to each application.

.../...

¹ SEC(74)3071

Article 4 Assistance (in millions of units of account)

	<u>Number of workers</u>	<u>1974</u>	<u>1975</u>	<u>1976</u>
Germany	2,900	2.8	-	-
France	5,084	1.0	-	-
Ireland	3,621	1.3	2.0	-
	<u>11,605</u>	<u>5.1</u>	<u>2.0</u>	

Article 5 Assistance (in millions of units of account)

Belgium	9,840	2.6	2.9	-
Germany	2,268	1.4	0.4	0.09
Denmark	2,615	1.5	-	-
France	15,231	11.2	0.02	-
Ireland	2,823	0.9	0.4	0.07
Italy	15,029	10.1	4.4	1.3
Netherlands	2,730	2.5	-	-
United Kingdom	19,765	18.8	12.0	-
	<u>70,301</u>	<u>49.0</u>	<u>20.12</u>	<u>1.46</u>
Totals Article 4 and Article 5	<u>81,906</u>	<u>54.1</u>	<u>22.12</u>	<u>1.46</u>

Assistance granted under the first series of demands approved by the Commission early in July totalled 62.6 million units of account including commitments for 1975 and 1976. Of this amount 32.1 million u.a. was for claims submitted under Article 4 and 30.5 million u.a. for claims submitted under Article 5.

TALSMÄNDENS GRUPPE
 SPRECHERGRUPPE
 SPOKESMAN'S GROUP
 GROUPE DU PORTE-PAROLE

**INFORMATION
 INFORMATISCHE AUFEICHNUNG
 INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
 NOTA D'INFORMAZIONE
 TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, septembre 1974

Agrément de demandes de concours du Fonds social européen (1)

La Commission a donné son approbation de principe à la deuxième série 1974 de demandes de concours du Fonds social européen en faveur de la rééducation de travailleurs dans divers Etats membres, conformément à l'avis donné par le Comité du Fonds social lors de sa réunion du 18 juin 1974.

L'aide totale se montera à environ 77,7 millions d'UC, y compris les engagements prévus pour 1975 et 1976. Sur ce montant, 7,1 millions d'UC seront affectés au titre de l'article 4 et 70,6 millions d'UC au titre de l'article 5.

Au titre de l'article 4, le Fonds social pourra encourager la rééducation de travailleurs dont l'emploi est affecté par la mise en oeuvre des politiques communautaires, par exemple les personnes quittant l'agriculture, celles qui acquièrent une nouvelle formation dans le secteur textile, qui migrent d'un pays de la Communauté vers un autre ou qui sont handicapées. Au titre de l'article 5, le Fonds social peut intervenir pour contribuer à améliorer la situation de l'emploi principalement dans des régions en déclin et dans des industries affectées par l'adoption de nouvelles techniques. Le Fonds peut également intervenir pour la rééducation de catégories spéciales de travailleurs, telles que les personnes âgées, les femmes de plus de 35 ans et les jeunes travailleurs.

Le tableau suivant donne un certain nombre de détails sur les concours accordés par le Fonds social dans le cadre de la deuxième série 1974. D'autres demandes ont été introduites pour 1974; un certain nombre d'entre elles ont déjà été approuvées (cf. P-42) et les autres feront l'objet d'une décision à une date ultérieure à l'issue de nouvelles réunions du Comité du Fonds social. Les chiffres indiqués sont approximatifs et pourront subir de légères corrections par la suite lorsque la Commission aura approuvé séparément chaque demande.

Concours au titre de l'article 4 (en millions d'UC)

	Effectif concerné	1974	1975	1976
Allemagne	2.900	2,8	-	-
France	5.084	1,0	-	-
Irlande	3.621	1,3	2,0	-
	<u>11.605</u>	<u>5,1</u>	<u>2,0</u>	

./.

Concours au titre de l'article 5 (en millions d'UC)

	Effectif concerné	1974	1975	1976
Belgique	9.840	2,6	2,9	-
Allemagne	2.268	1,4	0,4	0,09
Danemark	2.615	1,5	-	-
France	15.231	11,2	0,02	-
Irlande	2.823	0,9	0,4	0,07
Italie	15.029	10,1	4,4	1,3
Pays-Bas	2.730	2,5	-	-
Royaume-Uni	19.765	18,8	12,0	-
	<u>70.301</u>	<u>49,0</u>	<u>20,12</u>	<u>1,46</u>
Total au titre de l'article 4 et de l'article 5	81.906	54,1	22,12	1,46

Le concours accordé dans le cadre de la première série de demandes approuvée par la Commission au début du mois de juillet a totalisé 62,6 millions d'UC y compris les engagements prévus pour 1975 et 1976. Sur ce montant, 32,1 millions d'UC ont été affectés aux demandes introduites au titre de l'article 4 et 30,5 millions d'UC aux demandes introduites au titre de l'article 5.